



Lesedauer: 4 Minuten

05. Februar 2024 | Infoveranstaltung

GLASFASERAUSBAU FÜR RUHSTORF AN DER ROTT: LEONET LÄDT ZUM GLASFASERTAG AM 8. FEBRUAR EIN

Deggendorf/Ruhstorf an der Rott, 5. Februar 2024 – Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET plant den Markt Ruhstorf im Landkreis Passau und fünf seiner Ortsteile eigenwirtschaftlich mit Glasfaser auszubauen. Im Zuge der Informations- und Vermarktungsphase, die noch bis Ende Februar läuft, veranstaltet LEONET am 8. Februar einen Glasfasertag.

Der Glasfasertag wird am Donnerstag, 8. Februar in der Zeit von 13 bis 18 Uhr auf dem EDEKA Parkplatz in Ruhstorf (Hauptstraße 18) stattfinden. Alle Bürgerinnen und Bürger sind eingeladen, sich über die Glasfaser-Technologie zu informieren. Das Expertenteam der LEONET wird Rede und Antwort stehen und genau erklären können, warum Glasfaser die einzige zukunftsfähige Internettechnologie ist und wieso der Glasfaseranschluss eine Wertsteigerung für die Immobilie darstellt. Zudem erläutern sie, was sowohl Mieter als auch Eigentümer bei Interesse tun sollten und wie die Verkabelung bei mehreren Wohneinheiten aussieht. Des Weiteren können die Berater bei der Auswahl der passenden Dienstleitungen, Laufzeiten und Tarife helfen. Eine Anmeldung zum Glasfasertag ist nicht nötig.

In Ruhstorf und den fünf Ortsteilen Eholting, Hader, Hütting, Schmidham und Sulzbach können rund 3.000 Haushalte und 220 Gewerbe zukunftssicheres, gigabitfähiges Internet erhalten. 1.000 Mbit/s im Download sollen künftig als Standard möglich sein – auf Wunsch mehr. Bürgermeister Andreas Jakob sagt: „An Glasfaser führt kein Weg mehr vorbei und deshalb muss unser gemeinsames Ziel der flächendeckende Ausbau sein. Nur so bleibt unsere Marktgemeinde ein attraktiver und wettbewerbsfähiger Standort für Unternehmen und Privatleute. Das eigenwirtschaftliche Angebot von LEONET ist unsere Chance, schnell, kostengünstig und unbürokratisch eine moderne und belastbare Internet-Infrastruktur zu bekommen.“

Beim eigenwirtschaftlichen Ausbau stemmt LEONET die Ausbaurkosten allein, ohne staatliche Subventionen und der Nutzung öffentlicher Steuergelder. Das heißt, dass auch der kommunale Haushalt nicht belastet wird. Um den Kernort

und die umliegenden Gebiete mit Glasfaser zu versorgen ist eine 90 Kilometer lange Trasse nötig. Die Bauzeit ist auf vier Jahre angesetzt, im Frühjahr 2025 soll ein Unternehmen aus der Region mit den Arbeiten beginnen. Bei einem Projekt dieser Größenordnung ist es notwendig, dass sich 35 Prozent der Haushalte und Unternehmen während der Informations- und Vorvermarktungsphase für einen Glasfaseranschluss mit LEONET entscheiden. Das heißt, der Glasfaserausbau kommt nur dann zustande, wenn diese Quote erreicht wird.

Projektleiter Patrick Sampaio von LEONET erklärt: „Das Interesse an Glasfaser ist in der Marktgemeinde auf jeden Fall vorhanden, wir sind mit 19 Prozent auf einem guten Weg. Wir hoffen, dass alle Leute den Glasfasertag nutzen, die noch das Bedürfnis nach direkter Ansprache, Beratung und Information haben. Es ist auch eine gute Möglichkeit für jene, die zu Hause selten anzutreffen sind oder sich lieber außerhalb der eigenen vier Wände informieren möchten.“

weitere Informationen: [leonet.de/ruhstorf](https://www.leonet.de/ruhstorf)

weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845 oder
Beratungsstützpunkt Rathaus Ruhstorf a.d.Rott, Am Schulplatz 8, Donnerstags
13:30–17:30 Uhr und bei unseren Partnershops h+e IT Solutions &
Communication, Ottenberg 1, 94167 Tettenweis, Tel.: 08534–9695978, E-Mail:
info@hpluse.de Tobias Schneider Elektrotechnik, Pfarrkirchener Str. 29, 94099
Ruhstorf a.d.Rott, Tel.: 08531-31366; Hösamers IT, Steinberg 5, 94137
Bayerbach, Tel.: 0170–3157049, E-Mail: it@hoesamer.de; IT-Netzwerk Bulut e.
K., Gewerbegebiet Mitterhof 26, 84307 Eggenfelden, Tel.: 08721–5064114 oder
0171–8646642, E-Mail: it.netzwerk@t-online.de; Hausner Elektronik, Thanham
31, 94149 Kößlarn, Tel.: 08536-912247 oder 0170-4449919, E-Mail:
kundenauftrag@hausner-elektronik.de

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de
Mobil: 0151-1881 9222

Elisabeth Gries
Referentin Unternehmenskommunikation
E-Mail: elisabeth.gries@leonet.de
Mobil: 0151-7223 3910
